

2024-06-07

Alessandra Rojo de la Vega recibe constancia de mayoría como alcaldesa de Cuauhtémoc

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-de-mayor%C3%ADa-como-alcaldesa-de-cuauht%C3%A9moc/ar-BB1nMjue>

Alessandra Rojo de la Vega recibió esta tarde su constancia de mayoría del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) que la acredita como alcaldesa electa de la alcaldía Cuauhtémoc.

"Lo logramos, la victoria es nuestra. Esta no es mi victoria; Es la victoria de todas y todos los que queremos vivir en la mejor Cuauhtémoc posible. Es la victoria de todas y todos los que durante años resistieron las extorsiones, los abusos de poder y la corrupción. Una victoria de todas y todos los vecinos y las vecinas de la Cuauhtémoc", remarcó ante sus simpatizantes que se dieron cita a fuera del Distrito 09 del IECM.

Paga con vales de despensa - Sitio oficial de Amazon.com.mx

www.amazon.com.mx/electronica/precios_bajos

Paga con vales de despensa - Sitio oficial de Amazon.com.mx

Patrocinado

Durante la octava sesión extraordinaria de del consejo distrital 9 se declaró la validez de la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, y se otorgó la constancia respectiva a la candidata que obtuvo la mayoría de votos al cargo de Alcalde, así como las y/o los Concejales en las Elecciones Locales Ordinarias de 20232024.

Lee también Aleida Alavez recibe constancia de mayoría que la acredita como alcaldesa electa de Iztapalapa

Al respecto, Alessandra Rojo de la Vega dijo ante representantes de partidos y consejeros distritales que fue una contienda de lucha contra la adversidad, y que defendió y construyó el cambio en la alcaldía Cuauhtémoc.

También agradeció al IECM "por cumplir u hacer cumplir la ley" y señaló que se convirtió en la alcaldesa más votada en la demarcación, además de que el siguiente paso es construir un buen gobierno.

Al término de recibir la constancia de autoridades del IECM, a las afueras del distrito 9, fue recibida por simpatizantes del PAN, PRI y PRD, quienes en su mayoría portaban una rosa roja, además de las banderas de los partidos políticos antes mencionados.

Video relacionado: Escoltas y policías protegen a la candidata Alessandra Rojo de la Vega tras atentado (Dailymotion)

Lee también Janecarlo Lozano recibe constancia de mayoría como alcalde electo de GAM

También se escuchó el mariachi, quien amenizó la espera a que la alcaldesa electa saliera del recinto, además de porras de apoyo como ¡alcaldesa! ¡Sí se pudo! ¡Fuera Morena! ¡Viva la democracia! ¡Les ganamos!.

"En Cuauhtémoc se acabó la persecución, viene la inclusión. Se acabó la imposición, viene el diálogo. Se acabó la corrupción. Llegó el cambio de verdad", concluyó la alcaldesa electa de Cuauhtémoc.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

